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本校は、児童生徒にとって信頼できる学校だと思いますか

本校の教育目標や重点が分かりやすく示されていると思いますか

本校の児童生徒は明るく生き生きと学校生活を送っていると思いますか

本校は、保護者や地域の方々と情報交換したり、協議したりする機会を設けていると思いますか

本校の日常の教育活動に、保護者や地域の意見が取り入れられていると思いますか

本校の教職員は、互いに協力して日常の教育活動に当たっていると思いますか

本校は地域等の活動に参加していると思いますか

本校は、児童生徒に対して分かりやすく充実した授業を行っていると思いますか

本校では、基本的な生活習慣や規範意識を身につけるため適切な指導が行われていると思いますか

本校では、児童生徒が社会参加していくための取組は十分行われていると思いますか

本校の学校行事等では充実した体験活動など行われていると思いますか

本校では、進路に関する相談ができると思いますか

本校では児童生徒の健康や安全に関する指導が適切に行われていると思いますか

本校では校舎、校庭、教室の環境美化や整理整頓ができていると思いますか

本校では、児童生徒の学習に適した施設・設備が整備されていると思いますか

本校では、同世代の健常児との交流を積極的に取り組んでいると思いますか

本校は、「学校便り」「ホームページ」など各種連絡文書で学校の教育活動がよく知らされていると思いますか

総合評価

1はい 2いいえ 3わからない 0無回答

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 日 時 令和３年３月２日（火）９：３０～１１：３０ 

２ 場 所 南紀支援学校 校長室・音楽室  

３ 内 容 (1)本校の児童生徒会活動について 

          (2)学校の様子について 

      (3)意見交換 

児童生徒会の代表 3名で運営協議会委員の皆さんに南紀支援学校紹介をし

ました。車いすでできる工夫をしてくれること、お昼の放送等を紹介しまし

た。 

委員方々から生徒にいっぱい質問がありましたが、質問にも明確に答える

ことができていました。委員さんからも「はっきりと答えられていてしっか

りしていますね」とお言葉をいただきました。 

学校の様子についてのご意見等 

・今年度は、新型コロナウイルス感染症への対応のため、学校評価をするには校内の見学等もできていないので答えにくかった。 

・コロナ禍であったが、学校では、リモートを使うなど、登校できないときでも家から始業式等に参加できてよかった。 

・学校間交流はできなかったが、支援学校の先生から小学校の児童が障害についての授業を受ける機会をいただき、内容も含めとてもよかった。 

・コロナ禍でできない交流も、作品交流など工夫して交流は継続する方向で進めたい。       等 


